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平成27年　第２回臨時会が開催されました
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６
月
30
日
、
研
修
事
業
と
し
て
小
中
学
校
の
学
校
給
食
の
委
託
先
で
あ
る
行
田
給
食
セ

ン
タ
ー
と
五
霞
東
小
学
校
の
情
報
機
器
を
使
用
し
た
授
業
を
視
察
し
ま
し
た
。

　

行
田
給
食
セ
ン
タ
ー
は
、
平
成
３
年
６
月
か
ら
町
小
中
学
校
給
食
の
副
食
を
供
給
し
て

お
り
、
工
場
長
か
ら
説
明
を
受
け
た
後
、
調
理
現
場
の
視
察
、
意
見
交
換
を
行
い
ま
し
た
。

　

ま
た
、
今
年
の
３
月
に
小
学
校
の
新
し
い
情
報
機
器
の
運
用
が
開
始
さ
れ
た
こ
と
か
ら
、

五
霞
東
小
学
校
に
お
け
る
理
科
の
授
業
を
視
察
し
ま
し
た
。
子
供
た
ち
が
そ
れ
ぞ
れ
の
グ

ル
ー
プ
ご
と
に
タ
ブ
レ
ッ
ト
端
末
で
撮
影
し
た
画
像
を
、
電
子
黒
板
を
用
い
て
発
表
す
る

と
い
っ
た
、
よ
り
理
解
が
深
ま
る
よ
う
に
工

夫
さ
れ
た
授
業
内
容
で
し
た
。

　

そ
の
後
、
校
長
室
に
お
い
て
今
後
の
情
報

教
育
に
つ
い
て
懇
談
し
ま
し
た
。

　７月27日、平成27年第２回臨時会が開催され、次の議案が原案のとおり全会一致にて可決されました。
　なお、可決された議案等は次のとおりです。

議案第39号

工事請負契約の締結について（五霞町中央公民館本館耐震化工事）

・契約方法　　指名競争入札
・契約金額　　1億2,366万円
・契 約 者　　（住所）茨城県古河市仁連1347番地
　　　　　　　（氏名）森田建設工業株式会社　代表取締役社長　大橋一博

議案第40号

工事請負契約の締結について（五霞町中央公民館講堂改修工事）

・契約方法　　指名競争入札
・契約金額　　7,646万4千円
・契 約 者　　（住所）茨城県古河市中田1237番地1
　　　　　　　（氏名）大近建設株式会社　代表取締役　香取松夫

議案第41号
平成27年度五霞町一般会計補正予算（第3号）

歳入歳出予算の総額にそれぞれ484万4千円を追加補正
・情報系システムに係るセキュリティ対策費　484万4千円

　７月22日に、さしま環境管理事務組合議会臨時会が開催され、青木武明議員が同議会の議長に就任し
ました。
　青木武明議員は、平成２年５月から２年間、平成13年５月から２年間、平成23年５月から現在まで、
合わせて約８年間、同議会議員として尽力されています。

青木武明議員　さしま環境管理事務組合議会議長に就任


